

Zum sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 10. Jahrestages der DDR

Das Sekretariat des Zentralkomitees behandelte in seiner letzten Sitzung die bisherigen Ergebnisse des großen Wettbewerbs zu Ehren des 10. Jahrestages unserer Republik. Es würdigte die hervorragenden Arbeitstaten der Belegschaften vieler Betriebe und Industriezweige, die unserer gesamten Volkswirtschaft einen großen Schritt nach vorn ermöglichten. Es muß aber festgestellt werden, daß manche Betriebe versuchen, die Übererfüllung des Planes in einseitiger Weise zu erreichen. Deswegen ruft das Sekretariat des Zentralkomitees alle Parteimitglieder, alle Arbeiter und Werktätigen auf, alles zu tun, um die Ziele des Wettbewerbs in allen Positionen des Planes zu erreichen.

Wo stehen wir heute im Wettbewerb?

Im Wettbewerb um die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes mit 80 Prozent zu Ehren des 10. Jahrestages unserer Deutschen Demokratischen Republik haben unsere Werktätigen auf allen Gebieten der Volkswirtschaft eine große Aktivität entwickelt. Mit der Steigerung der Industrieproduktion um mehr als 12 Prozent bis zum 31. Juli und einem Zuwachs der Bauproduktion von rund 600 Millionen DM gegenüber dem gleichen Zeitraum des Vorjahres setzt die sozialistische Volkswirtschaft unserer Republik ihr schnelles, planmäßiges Wachstum fort. Das wissenschaftlich-technische Niveau der Produktion erhöhte sich. *Daran haben die wachsende Bewegung der Brigaden der sozialistischen Arbeit und der sozialistischen Arbeitsgemeinschaften, die große Initiative der Neuerer, Rationalisatoren und Erfinder entscheidenden Anteil. Ihrem Vorgehen ist es vor allem zu danken, daß die Arbeitsproduktivität gemäß dem Plan um 9,6 Prozent gesteigert wurde.*

Für diese erfolgreiche Arbeit gebührt den Werktätigen Dank und Anerkennung.